

Das neue Studienzentrum ist nun seit dem Wintersemester 2022/23 geöffnet und wird auch tagtäglich von vielen Studierenden genutzt. Gerade in den heißen Monaten ist es besonders wichtig, ausreichend Flüssigkeiten zu sich zu nehmen. Derzeit sind im Studienzentrum nur im Erdgeschoss und im zweiten Stock Sanitäranlagen verbaut, was bedeutet, dass es nur in zwei von vier Stockwerken möglich ist, frisches und sauberes Trinkwasser zu erhalten.

Es soll Studierenden in jedem Stockwerk möglich sein, Zugang zu sauberem und frischem Trinkwasser zu haben. Zudem sind Trinkwasserspender eine umweltfreundlichere Alternative, da dadurch weniger Einwegflaschen benötigt werden. Aus diesen Gründen sollen in jenen Stockwerken, in denen keine Sanitäranlagen vorhanden sind, Trinkwasserspender montiert werden.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- die ÖH Leoben Kontakt mit der Gebäudetechnik der Montanuniversität aufnimmt, mit dem Ziel, Trinkwasserspender in den Stockwerken des Studienzentrums zu montieren, in denen keine Sanitäranlagen vorhanden sind. Vom Ausgang der Gespräche soll in der ersten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung im Wintersemester 2023/24 berichtet werden.